

Realizan curso de manejo de pacientes críticos

Luis Felipe Vega, médico jefe de la unidad de pacientes críticos (UPC) del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, confirmó que, durante febrero, realizaron, por segunda vez, el curso de introducción al manejo del paciente crítico, en el que participaron 12 médicos generales y 2 estudiantes de medicina de la Universidad de Tarapacá.

De esta forma, los médicos generales ya cuentan con herramientas teóricas para su desempeño en la unidad. Vega acotó que "la importancia es mejorar la atención y el manejo de los pacientes y realizar una

atención temprana y adecuada de las emergencias. Por otra parte, favorece el desarrollo profesional al aumentar las habilidades y confianza en el manejo del paciente".

La capacitación incluyó 21 clases teóricas sobre temas como: Crisis asmática, evaluación del paciente grave, manejo de la pancreatitis aguda, infecciones respiratorias agudas, ventilación mecánica no invasiva, síndrome diabético agudo, shock hemorrágico, arritmias, manejo post trombosis, shock séptico y manejo de traqueostomía, entre otros. ☺